
社 内 安 全 会 議 風 景 （ 宇 都 宮 支 店 路 線 会 議 ） 
２０１３年７月２０日（土）午後、当社宇都宮支店２階会議室にて路線会議を実施致しました。 
作業終了後や休日のドライバーと職員が多数参加致しました。 
 
はじめに渡辺安全指導部長による、今年発生した車両事故の検証やエコ運転が出来ているか、トラックへ横乗りしての運転チェックや指導などを実施。 
後に、２班に分かれ、イラストを見ての危険予知トレーニング（KYT）を皮切りに、現在抱えている問題点について様々な意見が飛び交い、当初の開催時間を
大きくオーバーしましたが、安全運転や危険予知について再認識し充実した会議となりました。 
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